

Frau Deitenbach erkundigt sich nochmal nach der Zuweisungsquote für Eitorf und fragt nach, ob wieder vermehrt Flüchtlinge nach Deutschland kommen.

Herr Pohl gibt an, dass der Verteilerschlüssel gleich geblieben ist und die Zuweisungen insgesamt auch in anderen Kommunen steigen.

Frau Vetter ergänzt, dass die Anerkennung durch das BAMF und somit der Wechsel zum Jobcenter die Erfüllungsquote beeinflusst. Die Menschen leben noch in Eitorf, jedoch haben sich die Zuständigkeiten verändert. Dadurch sinkt die Quote und es können wieder neue Flüchtlinge zugewiesen werden.